

Absender:

Interfraktionell im Stadtbezirksrat 112

20-14132

Antrag (öffentlich)

Betreff:

Geschwindigkeits- und Fahrzeugkontrollen im Ortseingangsbereich von Bienrode auf der Waggumer Straße (Höhe Netto)

Empfänger:

Stadt Braunschweig
Der Oberbürgermeister

Datum:

28.08.2020

Beratungsfolge:

Stadtbezirksrat im Stadtbezirk 112 Wabe-Schunter-Beberbach
(Entscheidung)

10.09.2020

Status
Ö

Beschlussvorschlag:

Der Bezirksrat 112 fordert Verkehrskontrollen (Geschwindigkeits- und Lärmüberprüfung) im Ortseingangsbereich von Bienrode auf der Waggumer Straße insbesondere in den frühen Abendstunden.

Sachverhalt:

Sowohl die innerörtliche Höchstgeschwindigkeit von 50 km/h als auch die Höhe Netto an der Querungshilfe nochmals reduzierte Höchstgeschwindigkeit auf 30 km/h wird dabei nach Aussagen von Anwohnern von einigen PKW-Fahrern völlig ignoriert. Da der Netto-Markt bis 21.00 Uhr geöffnet ist, stellt dieses Verhalten eine erhebliche Gefährdung der querenden Fußgänger dar. Diese rücksichtslosen „sportlichen“ PKW-Fahrer sind dann zunehmend auch mit zu lauten, getunten Autos unterwegs (siehe Aussage Anlieger). Wir bitten daher auch um Überprüfung der Betriebszulässigkeit dieser Fahrzeuge.

Der Bezirksrat ist von mehreren Anwohnern auf die zunehmende rücksichtlose Geschwindigkeits- und massive Verkehrslärmerhöhung angesprochen worden. Ein Schreiben der Hausgemeinschaft Waggumer Straße 9 ist angefügt.
Anzumerken ist, dass auch der dortige Jugendplatz über diese Querungshilfe erreicht wird.

gez.

Gerhard Stütten

Anlage/n:

Schreiben Anwohner

Bewohner der Waggumer Str.9

Bezirksbürgermeister Gerhard Stütlen

Sehr geehrter Herr Stütlen,

hiermit stelle ich den Antrag folgendes auf der nächsten Bezirksratssitzung mit auf die Tagesordnung zu setzen.

Entschärfung der Geschwindigkeit Ortsdurchfahrt Bienrode Höhe Netto.

In Bienrode im Bereich 30er Zone und 50er Zone wird von sehr vielen Autofahrern ignoriert.

Abends verwandelt sich die Straße zur Autobahn, weil es etliche Fahrer, sehr sportlich nehmen mit Ihren durchaus extrem lauten Fahrzeugen sich präsentieren zu müssen. Die vorgeschriebenen Geschwindigkeiten werden außer Acht gelassen.

Dieses gilt auch für den Bereich in Richtung Sportheim Bienrode. Die Straße in Richtung Waggum wird auch sehr gerne als Rennstrecke genutzt.

Dieses stellt eine Gefahr für alle, die abends noch unterwegs sind.

Auch die Extreme Lärmbelästigung ist teilweise nicht mehr tragbar.

Wir bitten darum, dass im Bezirksrat darüber gesprochen wird und eine eventuelle Lösung gefunden werden kann.

Mit freundlichen Grüßen